

Vidéo : Une nouvelle espèce de dauphin

Quelques rares images du dauphin à aileron retroussé d'Australie (*Orcaella heinsohni*) très récemment identifié comme étant une espèce à part entière et cela grâce à des recherches génétiques menées en Californie.

L'*Orcaella heinsohni* est apparenté aux dauphins de l'Irrawaddy, qui vivent le long des côtes et dans les fleuves en Asie et dans le nord de l'Australie. Il a été formellement identifié grâce à des recherches génétiques menées en Californie,

Suite, vidéo et source => [blogoscience](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 3 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8675-video-nouvelle-espece-dauphin.html>